

Yann Lannier préside le Foyer laïque

Le bureau du Foyer culturel laïque de La Pouëze s'est réuni dernièrement, à la suite d'une assemblée générale extraordinaire, afin de réélire un président.

Yann Lannier a été choisi pour remplacer Aurélien Hervé, démissionnaire pour raison personnelle. Auparavant, il était vice-président de l'association depuis cinq ans et membre depuis neuf ans.

Pourquoi cet investissement ?

Yann Lannier : « Tout simplement pour permettre au Foyer culturel laïque de continuer à fonctionner et d'assurer son soutien à l'école publique, pour les élèves et ceux qui les encadrent dans leur scolarité ».

Avez-vous des projets ?

« Dans un premier temps, nous allons nous efforcer d'organiser ce qui est prévu et habituel : le petit-déjeuner

le 28 mars, le loto le 25 avril, salle Hugues Auffray à Saint-Clément-de-la-Place, avec une animatrice professionnelle. »

En terme d'innovations ?

« Pour la première fois, nous allons organiser un carnaval, en partenariat avec l'école du Sacré-Cœur et l'association Familles rurales, qui aura lieu le 22 mars avec rassemblement à 10 heures devant le château de la Villenièrre, défilé et conclusion avec un petit apéro. Par ailleurs, je vais proposer à mon bureau de mettre en place une tombola avec remise des prix lors de la fête de l'école, en juin. »

Autre chose ?

« Nous serions heureux d'accueillir de nouveaux parents afin de contribuer à redynamiser notre Foyer pour le bien de notre école. »



Yann Lannier et son épouse, Patricia, sont très impliqués dans la vie de l'école publique.